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A N F R A G E von Eva Torp (SP, Hedingen) und Roland Munz (SP, Zürich) 
 
betreffend Veloparkieranlagen an Bahnstationen  
________________________________________________________________________ 
 
 
Viele der Bahnstationen im Kanton weisen gar keine bis sehr mangelhafte Veloparkieranla-
gen auf. Oft sind die Veloabstellplätze weit weg, unbedeckt, unbeleuchtet und sehr eng. Da-
zu fehlen gute Schliessfächer für Velohelme, Regenhosen oder Taschen.  
 
In diesem Zusammenhang bitten wir den Regierungsrat um Beantwortung folgender Fragen: 
 
1. Welche Qualitätsanforderungen bestehen bei der Erstellung von Fahrradparkierungsan-

langen an Bahnhöfen des ZVV? 
 
2. Wie viele Fahrradparkierungsanlagen sind überdeckt? 

  
3. Wie viele Bahnhöfe sind mit Schliessfächern versehen? 

 
4. Welche Unterstützung bietet der Kanton den Gemeinden bei der Erstellung von Fahr-

radparkierungsanlagen auf ZVV-Gebieten und SBB-Arealen? 
 

5. Welche Massnahmen sind vorgesehen, um vermehrt Bahnstationen mit qualitativ zur 
Nutzung ansprechenden Abstellplätzen für Fahrräder auszustatten? 
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